

Remerciements

Je voulais remercier les nombreux parents qui **ont confectionné des crêpes** ou fourni de quoi les garnir à l'occasion de notre Carnaval de Mardi.

Cette forte participation (chaque enfant a pu en avoir et parfois même plus qu'une !) me fait penser à ce passage très célèbre des Évangiles : « la multiplication des pains » (voir ci-dessous). Comme dans cet épisode très connu, **l'attention portée aux autres** a été matérialisée par une quantité impressionnante !

Ce qui est encore plus surprenant, c'est qu'il était prévu que nous racontions cet épisode de la vie de Jésus durant les semaines à venir, durant cette période que les Chrétiens appellent **le Carême**. Votre participation lui a donc donné tout son sens ! Encore un grand MERCI !

Durant cette période qui précède la fête de Pâques, nous allons proposer à tous nos élèves, « croyants, non-croyants, autres croyants », de se montrer une nouvelle fois solidaires de ceux qui sont dans la difficulté, tous « **Ambassadeurs de l'espérance** ».

Nous aurons bien sûr une pensée pour les **familles ukrainiennes** qui subissent la guerre depuis ces derniers jours. **Des actions** vous seront détaillées prochainement.

Après les actions de solidarité « de proximité » vécues pour la période de Noël (dons aux sans-abris, aux personnes hospitalisées, ...), nous avons prévu de sensibiliser les élèves à des réalités plus « lointaines ». Nous nous intéresserons au quotidien, parfois difficile, d'enfants dans d'autres pays.

Afin de lancer cette sensibilisation, **ce Vendredi 4 mars** après-midi, les élèves du **CP au CM2** découvriront **un spectacle** d'une artiste que nous connaissons bien (une certaine Valérie ...).

Ce spectacle en chansons, illustré par des images projetées, est intitulé « **Voyages** ». Il nous fera découvrir différentes cultures et façons de vivre des enfants dans le monde (comment les enfants du monde vont à l'école, comment ils se nourrissent, les différents habitats ...). A suivre donc ...

cliquer sur l'image

